



# こまはね

第8号

駒羽根小だより 令和2年11月18日発行

## 持久走大会へ向けて～記録更新を目指して～

11月26日（木）の「持久走大会」の当日に向け、体育の時間や業間休み（月・水・金）の時間を活用して、子供達は練習に励んでいます。自分の目標タイムを設定し、自己記録の更新を目指して当日は精一杯走る姿を期待したいです。よく、マラソン、持久走は自分との闘いと言われます。自分自身を乗り越えて健康な心身を作り、この行事をとおして、またひとつ大きく成長してほしいです。応援をよろしくお願ひいたします。



## 1年おもしろ理科教室「せいでんきの不思議」

11月10日（火）1年生は、おもしろ理科教室「せいでんきの不思議」を学習しました。講師は、石孝弘（いしたかひろ）先生です。子供達は、身のまわりにある物が静電気を起こすことに気づきました。そして、実際に静電気を起こす体験をしました。



## 2年おもしろ理科教室「こまで楽しもう」

11月4日（水）2年生は、おもしろ理科教室「こまで楽しもう」を学習しました。講師は、石孝弘（いしたかひろ）先生です。石先生はたくさんのめずらしいこまを持参し子供達にみせてくれました。子供達は、実際に紙皿でこまを作り、とても楽しい学習ができました。



## 3年おもしろ理科教室「光の万華鏡」

10月22日（水）3年生は、おもしろ理科教室「光の万華鏡」を学習しました。講師は、山本眞実（やまもとまさみ）先生です。山本先生は、たくさんの万華鏡を紹介してくれました。子供達は、自分で作った万華鏡で体育館のライトを見て、光の色が変わることがわかり、とても感激していました。



## マナーアップ月間、あいさつ運動、ボランティア活動の実施

県では、11月を「マナーアップ月間」として、子供達の校内での様々な活動を推奨しています。本校では、今月始めから、登校班ごとの「あいさつ運動」を実施しています。7：45～8：00まで、体育館前で登校してくる子供達とさわやかで明るいあいさつを交わしています。

また、11月9日（月）には本校校舎内や近隣の公園にて清掃活動を行いました。子供達は時間いっぱいまで、きれいになるよう活動していました。



## 栄養教室「食生活」「生活習慣」を見直そう

本校では、栄養教室を実施しています。講師は下大野小学校の栄養教諭の梅村夢香先生です。梅村先生は、各学年の子供達に、食生活の大切さや規則正しい生活習慣を教えてくれています。梅村先生はいつも多くの資料を準備して分かりやすく教えてくれています。



## 3年生遠足「筑波山登山」大成功!

11月6日（金）3年生の遠足は筑波山登山でした。当日は晴天に恵まれました。子供達は、登る前は不安が多かったようですが、登山が始まると、グループで声をかけ合い、参加者全員が登山できました。山頂から見た景色は素晴らしい思い出に残る1日となりました。



## 6年生遠足「栃木県那須市方面」

11月12日（木）6年生は栃木県那須市方面へ遠足にでかけました。当日は晴天に恵まれました。始めに、那須ハイランドパークへ行きました。グループで多くのアトラクションに乗りました。次にとりっくあーとぴあに行き、様々なアートを見学しました。小学校最後の遠足を楽しみました。

